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РЕЗЮМЕ

Абиссова М.А. Теория и практика применения сервисов обучения при подготовке специалистов для сферы услуг

Рассматриваются результаты исследований автора в области сервисной методологии педагогики, перспективы новой науки о сервисах, предложенной IBM, возможности интенсификации инновационной деятельности при подготовке специалистов для сферы услуг.

Ключевые слова: сервисы обучения, инжиниринг, инновации, педагогические технологии.

Белунова Н.И., Савченко А.А. Модальность как существенная категория текста дружеского письма (на материале писем творческой интеллигенции конца XIX – первой четверти  XX века)

В статье рассматриваются основные подходы к пониманию категории текста, модальности в современной лингвистике, а также пониманию  коннотации, выделению типов коннотаций и их соотношения. Теоретически обосновывается наличие в дружеском письме творческой интеллигентности категории модальности как весьма существенной категории текста дружеского письма. 

Ключевые слова: текст, жанр, категория текста, модальность, дружеское письмо, коннотация, оценочность, эмоциональность, экспрессивность.

Бисько И.А. Интерпретация педагогического взаимодействия на уровне подхода

В статье автор исследует проблему педагогического взаимодействия на уровне подхода; устанавливает связи  интеракции с другими подходами. Особое внимание уделено коммуникативному подходу и его связям с интеракцией.

Ключевые слова: педагогическое взаимодействие, интеракция, педагогическое явление, коммуникация.

Большаков А.С. Теоретические и методологические основания формирования общества с экономикой сверхмодерна

В статье рассматриваются теоретические и методологические основания формирования общества с экономикой сверхмодерна, раскрываются различные парадигмы и модели развития общества. 

Ключевые слова: модерн, сверхмодерн, экономика сверхмодерна, парадигмы развития общества, модели качества власти и экономики.

Борзенец Н.Н. Совершенствование механизмов контроля качества туристских услуг: возможности некоммерческих организаций

В статье предложена концепция использования возможностей объединений и некоммерческих организаций для контроля и совершенствования качества туристских услуг.

Ключевые слова: самостоятельный туризм, качество, некоммерческие организации.

Бугрий Е.П.  Туристский / туристический: практика функционирования специальной лексики

Рассматривается функционирование прилагательных туристский/туристический, используемых в разных функциональных стилях в качестве как литературных слов, так и терминов.

Ключевые слова: туристский, туристический, лексика туризма, термин, пароним, терминологическая вариантность.

Вейнмейстер А.В. Гостеприимство: к определению понятия 

Статья посвящена характеристике основных структурных черт гостеприимства, применяемых в социально-культурной практике разных народов. Анализируется символическая и сакральная роль гостеприимства.
Ключевые слова: гостеприимство, гость, свое-чужое, обряд, обмен, социальный институт.

Велединский В.Г. О специфике повышения квалификации работников сферы обслуживания

В статье представлены особенности профессионального образования и повышения квалификации работников сферы обслуживания, вытекающие из общесервисологического подхода. Обозначен   ряд принципиальных положений, существенных для переподготовки  работников сферы обслуживания.

Ключевые слова: сервис, сервисология, кадры сервиса, повышение квалификации, специально-сервисные компетенции, культура сервиса.

Виноградова Л.В., Преснякова Н.А. Внеаудиторная работа по английскому языку в неязыковых вузах: концепция учебно-методического пособия 

В статье представлена концепция учебно-методического пособия «Внеаудиторная работа по английскому языку в неязыковых вузах: традиции, инновации, перспективы», в основу которого положено авторское видение условий повышения эффективности системы обучения иностранным языкам.

Ключевые слова: внеаудиторная работа, английский язык, методика преподавания, неязыковые вузы, учебно-методическое пособие

Гарбузов В.Ф. Факторы влияния на качество обслуживания логистической системы 

Рассмотрена взаимосвязь параметров, определяющих качество жизни, проведен анализ степени их влияния на индекс человеческого развития, предлагается решение перераспределения ресурсов, которое обеспечит повышение эффективности жизни граждан.  
Ключевые слова: обслуживание, качество, жизнь, доход, образование, индекс человеческого развития.
Гиоев Г.В., Подолянец Л.А. Сфера услуг и современные тенденции ее развития

В статье предложена концепция развития сферы услуг и раскрыты перспективы повышение уровня и качества жизни населения.
Ключевые слова: сфера услуг, качество жизни, организация обслуживания, потребители услуг.
Голенцова М.А., Лунева С.К. Структура экологических рисков мультимодального транспортного комплекса

В статье рассматривается изменение мировой структуры экологических рисков, возникновение нового понятия – мультимодальный транспортный комплекс и структурируются специфические экологические риски, возникающие в процессе функционирования мультимодального транспортного комплекса.

Ключевые слова: экологический риск, природный экологический риск, техногенный экологический риск, мультимодальная перевозка, мультимодальный транспортный комплекс. 

Гришин С.Ю. Подходы к исследованию личного фактора промышленной политики в условиях инновационного роста экономики

В статье рассматриваются  условия влияния инноваций на рынок труда с точки зрения рыночного процесса  и целевого воздействия для стабилизации экономического роста в регионе.

Ключевые слова: промышленная политика, инновации, личный фактор.

Дробышева Е.Э. Аксиологические параметры сервисной реальности

Статья посвящена анализу актуальной сервисной реальности. Особое внимание уделяется аксиологическим характеристикам сервисного общества.

Ключевые слова: социокультурная архитектоника, сервисная реальность, экзистенциальные параметры сервисного общества, ценности, традиции, новации.

Кирилюк О.М. Реабилитация детей-инвалидов

В статье рассматривается реабилитация детей-инвалидов на базе Центра социальной реабилитации инвалидов и детей-инвалидов Центрального района г. Санкт-Петербурга. 

Ключевые слова: дети-инвалиды, реабилитация, центр социальной реабилитации инвалидов и детей-инвалидов.

Колосовский А.М. Особенности  ценообразования и тарифного регулирования в сфере ЖКХ Калининградской области 

Рассматриваются особенности тарифной политики и ценообразования в сфере ЖКХ в Калининградской области, которые определяются действием как общих, так и специфических факторов и условий.

Ключевые слова: тарифы, ценообразование, жилищно-коммунальное хозяйство.

Костин Р.А., Осташова Н.В., Фролов А.В. К проблеме формирования современной российской идентичности в глобализирующемся мире

Проблема формирования современной российской идентичности  рассматривается в контексте глобализирующегося мира. 

Ключевые слова: современная российская идентичность, глобализация, трансформация.

Крылова М.А., Рочева Я.С. Оценка программ повышения квалификации персоналом сферы гостеприимства города Сочи в связи с подготовкой к Олимпийским играм 2014

Статья посвящена оценке программ повышения квалификации  персонала сферы гостеприимства г. Сочи в связи  Олимпийскими играми  2014 года.

Ключевые слова: персонал сферы гостеприимства, Олимпийские игры, оценка программ повышения квалификации, подготовленность  персонала сферы гостеприимства.

Кривова А.В. Формирование бренда вуза: практические аспекты (на примере СПбГУСЭ)

В статье описывается авторская методика исследования, позволяющая сформулировать характеристики бренда вуза на рынке образовательных услуг России. Описан ход работы, основные результаты и выводы исследования, проведенного на примере СПбГУСЭ. Дано развернутое описание характеристик бренда «Санкт-Петербургский государственный университет сервиса и экономики». 

Ключевые слова: бренд, формирование бренда, рынок образовательных услуг, описание бренда.

Малявкина И.В. Рекламные и PR-технологии как средство продвижения социально-культурных проектов

Статья содержит краткое изложение теоретических основ рекламных и PR-технологий применительно к социально-культурной сфере.  В тексте изложены особенности и дано описание рекламных и PR-технологий учреждений культуры в продвижении социально-культурных проектов.

Ключевые слова: реклама,  PR-технологии, социально-культурная сфера, продвижение, культурный продукт, учреждение культуры,  социально-значимый проект.

Мельник Н.Д. С.П.Дягилев – редактор «Ежегодника Императорских театров»

В статье рассказывается об издании «Ежегодника Императорских театров» и трех приложений к нему за сезон 1899-1900-х годов, о деятельности редактора этого издания С.П.Дягилева (1872-1929).  
Ключевые слова: «Ежегодник Императорских театров», литературно-художественный журнал, С.П.Дягилев. 

Мордовец В.А., Михеева Д.Г. Состояние конкурентной среды на розничных рынках электрической энергии (мощности) Санкт-Петербурга

В статье представлены результаты исследования, посвященного изучению розничных рынков электрической энергии (мощности) Санкт-Петербурга. Раскрыт состав участников данного рынка, проанализирована законодательная база, регламентирующая взаимоотношения этих участников, а также выявлены барьеры входа на розничные рынки электрической энергии (мощности).

Ключевые слова: конкурентная среда, энергетическая отрасль, электроэнергетика.

Назиров А.Э., Маслиева О.В.  Производительные силы общества и народонаселение

Рассматривается соотношение народонаселения и размещения производительных сил общества в свете социальной политики, проводимой в современной России. Показывается, что решение демографической проблемы связано с развитием способа производства и совершенствованием инфраструктуры современного российского общества. 

 Ключевые слова: размещение производительных сил, народонаселение, способ производства, производственные отношения, капитализм, социально ориентированная экономика, демографическая проблема. 

Ордина О.Н.   Локальные нормативные административно-правовые акты

Для упорядочения издания (принятия) локальных нормативных административно-правовых актов, взаимного соответствия содержания и наименования таких актов предлагается закрепить модель их системы в федеральном законе «Об актах государственного управления в Российской Федерации».

Ключевые слова: локальный нормативный правовой акт, нормативность, административное право, юридическая сила, устав, учредительный договор.

Орлов С.В. Анализ ключевых показателей качества жизни инвалидов-опорников

В статье проведен анализ уровня качества жизни инвалидов-опорников, описанный на основании результатов интервьюирования лиц, состоящих на учете в Комплексном центре социального обслуживания населения Приморского района г. Санкт-Петербурга. 

Ключевые слова: инвалидность, качество жизни, показатели качества жизни, социальное обслуживание, социальные услуги, комплексный центр социального обслуживания.

Печерица Е.В., Колотилин Ю.Ю. Агротуризм как способ развития сельских территорий в Российской Федерации

В настоящей работе представлены основные дефиниции агротуризма в российской практике, выявлены преимущества и основные проблемы развития агротуризма в России. Сделан вывод о перспективности развития данного вида туризма в РФ.

Ключевые слова: агротуризм, сельский туризм, гостиницы, индустрия гостеприимства.

Рябов С.П., Мороз Т.Г. Особенности личностной и профессиональной подготовки педагога к работе с одаренной молодежью

В статье раскрываются особенности личностной и  профессиональной подготовки педагога с позиции требований, предъявляемых спецификой содержания кадровой подготовки к работе с одаренной молодежью.

Ключевые слова: одаренность, профессиональная подготовка, качества личности,  творчество, мышление, культура, педагогическое мастерство.

Скрипова Т.В. Влияние массовой культуры на появление новых видов туристского сервиса

В статье рассмотрены вопросы, связанные с реализацией тенденций массовой культуры в области туризма. Тенденции, носящие развлекательный характер, обеспечивают высокий коммерческий спрос туристского продукта – путешествия. Просветительные тенденции связаны с культурным туризмом и выполняют функцию приобщения масс к традициям общемировой культуры.

Ключевые слова: массовая культура, потребности, сервис, коммерческий спрос, темный туризм, культурный туризм.

Строганова А.Н. Проектирование компетентностно-ориентированных основных образовательных программ вуза 

В статье раскрываются особенности проектирования основных образовательных программ вуза в условиях реализации ФГОС ВПО на примере кафедры дизайна прически.

Ключевые слова: федеральные государственные образовательные стандарты высшего профессионального образования, компетентностно-ориентированные основные образовательные программы.

Федоткин В.В. Тарифные льготы как инструменты таможенно-тарифного регулирования внешнеторговой деятельности в Российской Федерации 

В статье изложены правовые основы тарифных льгот при регулировании внешнеторговой деятельности в РФ. Тарифные льготы представлены в виде тарифных льгот и тарифных преференций с учетом взаимосвязи таможенного законодательства ТС и законодательства РФ.

Ключевые слова: таможенно-тарифное регулирование, таможенный тариф, таможенная пошлина, тарифные льготы, тарифные преференции, тарифная квота.

Федулова Я.И., Шарафанова Е.Е. Региональный инновационный  кластер: стратегия развития кадрового потенциала

В статье рассмотрены вопросы методического обеспечения стратегических планов развития кадрового потенциала инновационного регионального кластера. Опыт Калужской области используется для иллюстрации проблем развития кадрового потенциала кластера.

Ключевые слова: инновационный региональный кластер, кадровый потенциал.

Хамаганова К.В. Творчество в контексте философского дискурса: феномен деструкции

В статье рассмотрена историко-философская сущность творчества, изучены аспекты феномена деструкции в контексте творческой деятельности.

Ключевые слова: творчество, творческая деятельность, явление деконструкции в постмодернизме, феномен деструкции.

Цалоев Т.В. Развитие предпринимательства в России и Финляндии

В статье раскрыты перспективы развития сотрудничества между странами; показаны успехи в производственной кооперации между предприятиями; проанализированы существующие программы поддержки предпринимательства, проведен сравнительный анализ конкурентоспособности России и Финляндии.

Ключевые слова: экономическое сотрудничество, производственная кооперация, предпринимательство, инновационный центр.

Черненко В.А., Ткачев В.А., Качалова О.И. Канада как пример эффективного использования туристско-рекреационного потенциала региона

В статье рассматривается индустрия туризма Канады, государственное влияние на сферу туризма в соответствии с программами поддержки этой важной сферы экономики.

Ключевые слова: турпродукт, индустрия туризма, государственные инвестиции, туристская инфраструктура.

Чулочников В.С. Специфика самозанятых в сервисе  (изобразительные услуги в Cанкт-Петербурге)

В статье рассмотрены методологические подходы к определению категории «самозанятость», выделены социальные показатели типов самозанятости. Приведены материалы исследований самозанятости, в том числе социологического исследования самозанятых в изобразительных услугах в Санкт-Петербурге, выполненного на кафедре «Социология» СПбГУСЭ. 

Ключевые слова: самозанятость, индивидуальная трудовая деятельность, «уличное предпринимательство», фриланс, фотография, аквагрим.

SUMMARY
Abyssova M.A. Theory and practice of service-learning in the training of specialists for the sphere of services

The results of the researches of the author in the field of service methodology of pedagogy, the prospects of a new science about the services offered by IBM, the opportunities to intensify the innovation activity in the preparation of specialists for the sphere of services.

Keywords: services of training, engineering, innovation, pedagogical technologies.

Belunova N.I., Savchenko A.A. Modality as a significant category of the text of friendly letters (on the material of letters creative Intel лигенции the end of the XIX - first quarter of the XX century)

 In the article the main approaches to the understanding of the categories of texts, modality in modern linguistics, and understand the connotations, the allocation of types of connotations and their ratio. Theoretically proved the existence of a friendly letter to creative intelligence of the category of modality as a very significant category of the text of friendly letters.
Keywords: text, genre, category text, modality, a friendly letter, connotation, value, emotionality and expressiveness.
Bisko I.A. Interpretation of pedagogical interaction at the level of approach

In article the author investigates a problem of pedagogical interaction at the level of approach. The author establishes connection of an interaktion with other approaches. The special attention is paid to communicative approach and its communications with an interaktion.

Keywords: pedagogical interaction, interaktion, pedagogical phenomenon, communication.

Bolshakov A.S. Theoretical and methodological bases society formations with supermodernist style economy

In article the theoretical and methodological bases of formation of society with supermodernist style economy are considered, various paradigms and models of development of societies reveal. 

Keywords: Modernist  style, supermodernist style, economy of a supermodernist style, paradigm of development of society, model of quality of the power and economy.

Borzenets N.N. Improved control of the quality of tourist services: potential of NGOs In article are considered the concept of use of possibilities of associations and the noncommercial organisations for control and совершенствоваания qualities of tourist services is offered.

Keywords: independent tourism, quality, the noncommercial organisations.

Bugriy E.P. Tourist / tourist: the practice of functioning of the special vocabulary

Considers the functioning of adjectives tourist/tourist, used in various functional styles as literary words and terms.

Keywords: tourism, travel, the vocabulary of tourism, the term, terminological variance.

Weinmeister A.V. Hospitality: to concept definition
This article is devoted to a description of the main structural features of hospitality, used in the socio-cultural practices of different nations. Analyzes the symbolic and sacred role of hospitality.
Keywords: hospitality, guest, self-other, ceremony, exchange, social institution.

Veledinskiy V.G. The specific features of professional skill improvement of service sphere employees

In article the organization features of  pedagogical process  for retraining of service sphere employees  are presented.  The basic positions essential to retraining of service sphere  employees  is designated.

Keywords: service, serviceology, service shots, improvement of professional skill, the specially-service competences, culture of service.

Vinogradova L.V., Presnyakova N.A. Extra-curricular activities in teaching English in non-language universities: conception of the resource book

The article considers the conception of the resource book “Extra-curricular activities in teaching English in non-language universities: traditions, innovations, prospects”, which is based on the authors’ vision of conditions leading to the increase of educational system’s effectiveness. Special attention is paid to the language competence of students in non-language faculties. 

Keywords: extra-curricular activities, the English language, teaching methods, non-language universities, resource book.

Garbuzov V.F. Factors influencing quality of service logistics system  
Examined the relationship parameters determining quality of life, the analysis of the degree of their influence on the human development index, a decision the reallocation of resources, which will improve the lives of citizens.

Keywords: care, quality of life, income, education, and human development index

 Gioev G.V., Podolanez L.A. Scope of services trends and its development

The concept of the development of services and opened prospects and raising the quality of life in the article.

Keywords: services, quality of life, business services, consumer services.

Golenzova M.A., Lunyova S.K. The Structure of Environmental Risks of multimodaltransport complex

This article considers the changes inthe structure ofthe globalenvironmental risks, the appearanceof a new conceptin economics -multimodaltransport complexandstructured thespecificenvironmental risksthat arisein the operation ofmulti-modaltransport complex.

Keywords: environmental risk, natural environmental risk, technological environmental risk, multimodal transport, multimodal transport complex.

Grishin S.Y. Approaches to the investigation of the personal factor of industrial policy in conditions of innovative economy growth

The article considers the conditions of influence of innovations on the labour market from the point of view of the market process and the target for the stabilization of the economic growth in the region.
Keywords: industrial policy, innovation, personal factor.

Drobysheva E.E. Axiologic parameters of service reality

This article analyzes the current service of reality. Particular attention is paid to the service of society axiological characteristics.

Keywords: socio-cultural architectonics, service a reality, existential parameter in the service of society, values, traditions and innovations.

Kirilyuk O. M.  Rehabilitation of children with disabilities

The summary: The paper covers rehabilitation of children with disabilities and is based on experience of  Center for social rehabilitation of  adults and children with disabilities (Central district, Saint-Petersburg, Russia). 

Keywords: children with disabilities, rehabilitation, center for social rehabilitation of adults and children with disabilities. 

 Kolosovsky A.М. Features of pricing and tariff regulation in the sphere of housing Kaliningrad region

The features of the tariff policy and pricing for utility services in the Kaliningrad region, which are determined by the action of both general and specific factors and conditions are considering.

Keywords: tariffs, pricing, housing and communal services.

Kostin R.A., Ostashova N.V., Frolov A.V. К проблеме формирования современной российской идентичности в глобализирующемся мире

The problem of modern Russian identity formation is considered in the  globalizing world context.

Keyword: modern Russian identity formation, globalization, transformation.

Krivova A.V. Creation of brand of higher education institution: practical aspects

The article describes the author’s technique of the research, allowed to formulate the characteristics of the brand of higher education institution in Russian market of educational services. This task is solved on example of SPbSUSE. The course, the main results and research’s conclusions is described in the article. 

Keywords: brand, brand creation, market of educational services, brand’s description.

Krylova M.A., Rocheva Y.S. Sochi 2014: The evaluation of the personnel professional development
This article considers the evaluation of the hospitality industry staff professional development programs for the Sochi 2014 Winter Olympic Games.

Keywords: hospitality industry staff, Olympic Games, professional development programs evaluation, hospitality industry staff qualification.

Malyavkina I.V. Advertising and PR-technologies as a means to promotion socio-cultural projects

The article contains a summary of the theoretical foundations of advertising and PR-technologies as applied to the socio-cultural sphere. The text contains a features of advertising and PR-technologies of cultural institutions in the promotion of social and cultural projects, as well as a description of the advertising and PR-technologies promoting specific of socially significant projects.      
Keywords: advertising, PR-technologies, socio-cultural sphere, promotion, cultural products, cultural institutions, social projects.
Melʼnik N.D. С.П.Дягилев - editor of the Yearbook of the Imperial theatres' 

The article reports about the issue “Yearbook of the Imperial Theatres” and three Appendixes to the edition for the season 1899-1900, about S.P.Diaghilev (1872-1929) as an editor of this issue. 

 Keywords: «Yearbook of the Imperial Theatres», the literary-artistic magazine, S.P.Diaghilev.

Mordovets V.A., Miheeva D.G. The competitive environment in the retail market of electricity (capacity) of St. Petersburg

This article presents the results of study on the retail markets of electric energy (power) in St. Petersburg. The study was conducted to examine the competitive environment in these markets. Discloses a composition of the participants of the market, analyze the legal framework governing the relationship between these parties, and identified barriers to entry in the retail electricity (capacity).

Keywords: competitive environment, the energy industry, power industry.

Nazirov A.E., Masliyeva O.V.  Productive Forces of Society and Population

The article looks at the correlation of population and the distribution of the productive forces of the society in light of the current social policy in modern Russia. It is shown that the solution of the demographic problem is related to the development of the mode of production and the improvement of the infrastructure of the modern Russian society.

Keywords: distribution of productive forces, population, mode of production, relations of production, capitalism, socially oriented economy, demographic problem.

Ordina O.N. Local administrative act

This is article  about local administrative act. The system of local administrative act in our country consists of different branches of local administrative act. Local administrative act is a system of rules established by the state.  

Keywords: local, administrative, act, law, society.

Orlov S.V. Analysis of the key indicators of quality of life of disabled people

The analysis of the quality of life of disabled people explained on the basis of interviews with persons who are registered in the Integrated social services center in the Primorsky district of St. Petersburg.

Keywords: disability, quality of life, indicators quality of life, social maintenance, social services, comprehensive social services center.

Ryabov S., Moroz T. Features personal and professional training for educators to work with gifted youth.

The article describes the features of the personal and professional training from the perspective of the educator requirements of the specific content of training personnel to work with talented youth.

Keywords: talent, training, quality, personality, creativity, thought, culture, pedagogical skills.

Ryazanova T.V. Ecosofy and the new cultural paradigm

The article deals with the ecosophic paradigm of the modern society, the importance of its development for the social consciousness of members of the society, the creation of concepts and programs of social development.

Keywords: ecosophy, paradigm, biosphere, noosphere, ecology.

Skripova T.V.  Influence of pop culture on the new types of tourist service

The essay deals with the questions of implementations of pop culture in the field of tourism. These tendencies are defined as «fun», entertainment, or amusement that provide high commercial demand of tourist product – travel. The other side of the influence of pop culture can be described as the tendency of commercialization of cultural and historical traditions, orientation on pop stars. 

 Keywords: pop culture, needs, service, commercial demand, dark tourism.

Stroganova A.N. Design of the competence-based focused main educational programs of higher education institution (on the example of chair of Design of a hairdress)

In article features of design of the main educational programs of higher education institution in the conditions of  FGOS VPO realization on the example of chair of design of a hairdress reveal.

Keywords: federal state educational standards of higher education, the competence-based focused main educational programs.

Fedotkin V.V. Tariff privileges as instruments of customs tariff regulation of foreign trade activity in the Russian Federation 

The article covers the legal framework for tariff privileges regulation of foreign trade activity in the Russian Federation. Tariff preferences and tariff privileges are described with reference to interrelation of customs regulation of the Customs Union and legislation of the Russian Federation.

Keywords: customs tariff regulation, customs tariff, customs duty, tariff privileges, tariff preferences, tariff quota.

Fedulova Y.I., Sharafanova E.E. Региональный инновационный  кластер: стратегия развития кадрового потенциала

In article questions of methodical maintenance of strategic plans for development of personnel potential innovative regional cluster а are considered. Experience of the Kaluga region is used for an illustration of problems of development of personnel potential cluster.

Keywords: innovative regional cluster, personnel potential.

Hamaganova K.V. Creativity in the context of philosophical discourse: the phenomenon of destruction

The article considers the historical and philosophical essence of creativity, studied aspects of the phenomenon of destruction in the context of the creative.

Keywords: creativity, creative activity, the phenomenon of deconstruction in postmodernism, the phenomenon of destruction.

Tsaloev T.V. Business development in Russia and Finland

In the article the prospects of cooperation between the two countries, to show progress in the industrial cooperation between enterprises, the existing programs of business support, comparative analysis of the competitiveness of Russia and Finland.

Keywords: economic cooperation, industrial cooperation, business, innovation center.

Chernenko V.A., Tkachov V.A., Kachalova O.I. Canada as an example of the most effective usage of tourist recreational potential of the region 
The article deals with Canada's tourism industry, government influence on the tourism industry in accordance with programs to support this important area of the economy.

Keywords: tourism product, tourism, public investment, tourism infrastructure.

Chulochnikov V.S. The specificity of self-employed in the service (visual services in Saint-Petersburg)
The article considers the methodological approaches to the definition of the category «self-employed», highlighted social indicators types of self-employment. Contains the materials of researches of self-employment, including sociological research of the self-employed in the fine services in St. Petersburg, performed at the Department of Sociology Spbsuse.
Keywords: self-employment, self-employment, «street entrepreneurship», freelance, photography, watercolor.

Sharafanova E.E., Pecheritsa E.V., Kolotilin U.U. Agritourism as a rural development in the Russian Federation

This paper presents the basic definition of rural tourism in the Russian practice, identified the benefits and basic problems of development of agro-tourism in Russia. The conclusion about the prospects of the development of this type of tourism in Russia.

Keywords:  agritourism, rural tourism, hotels, hospitality industry.
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